



AMAG Automobil- und Motoren AG

PR et Communication Audi

Katja Cramer

Téléphone: +41 56 463 93 61

E-mail: audi.pr@amag.ch

www.audi.ch

Un nouveau nom à l'avenir: quattro GmbH devient Audi Sport GmbH

- **Audi Sport GmbH, basée à Neckarsulm, construit pour quatre marchés**
- **L'activité principale est la fabrication des modèles Audi R8 et RS**

Neckarsulm/Schinznach-Bad, le 29 novembre 2016 – quattro GmbH, fondée à Neckarsulm en 1983, se nomme désormais Audi Sport GmbH. Sous la direction de Stephan Winkelmann, cette filiale à 100% d'AUDI AG emploie aujourd'hui quelque 1200 personnes.

Depuis 1983, quattro GmbH, dont le siège social se trouve à Neckarsulm, est synonyme de voitures de sport hautes performances et propose des concepts de haute technologie. Maintenant, la filiale d'Audi a été rebaptisée Audi Sport GmbH. Elle construit des voitures pour quatre marchés. En plus de développer et de fabriquer les modèles Audi R8 et Audi RS, elle intervient dans la compétition réservée aux clients – Audi Sport customer racing. Les autres domaines d'activité comprennent des solutions de personnalisation de véhicule via le programme exclusif Audi, ainsi que des accessoires commercialisés sous le nom de Collection Audi Sport.

Le nom d'Audi Sport s'inspire d'une longue tradition éprouvée dans le sport automobile. Dès les années 1930, les légendaires modèles « Flèches d'Argent » d'Auto Union étaient la référence ultime sur les circuits du monde entier. Dans les années 1980, l'Audi quattro avec transmission intégrale permanente a démontré ses qualités exceptionnelles en rallye. Aujourd'hui, la marque aux quatre anneaux concourt en DTM, en Formule E, en compétitions GT et en catégorie TCR. Les jeunes talents du sport automobile sont encouragés par le biais de l'Audi Sport TT Cup. Les modèles de production bénéficient également des développements et des technologies testées dans le sport automobile. L'Audi R8 et les modèles Audi RS représentent l'avant-garde sportive de la marque, alliant hautes performances avec exclusivité et prestige.

L'abréviation RS correspond à la version la plus puissante d'une série Audi, affichant des performances dynamiques impressionnantes, une sophistication raffinée associée à une utilisation au quotidien et une transmission intégrale quattro permanente. L'appellation RS a vu le jour en 1994 avec le lancement de l'Audi RS 2 Avant.

C'était une pionnière – une vraie voiture de sport hautes performances avec cinq sièges et un grand coffre. Depuis lors, quattro GmbH a constamment étendu sa gamme de modèles RS, qui va de la compacte Audi RS 3 Sportback à l'Audi RS 6 Avant ou Audi RS 7 Sportback, véhicules du

segment supérieur. La filiale concentre ses activités sur les modèles les plus prestigieux de AUDI AG.

L'Audi R8 trône au sommet de la gamme des produits. La première génération a été lancée sur le marché en 2007 avec un concept de véhicule innovant: moteur central, construction légère avec technologie Audi Space Frame et transmission intégrale quattro. La voiture de sport hautes performances offre une expérience de conduite caractéristique et, de plus, elle est parfaitement adaptée à la compétition grâce à son rapport puissance/poids optimal.

Au cours des cinq dernières années, la filiale Audi a doublé le nombre de ses ventes. Dans les prochains 18 mois, Audi Sport GmbH lancera huit nouveaux modèles, ce qui renforcera encore sa position sur le marché. Les concessionnaires Audi Sport spécialisés sont aujourd'hui au nombre de 370; ce chiffre passera à environ 600 d'ici la fin 2017.

Depuis le 15 mars 2016, Stephan Winkelmann est à la tête de l'entreprise. Audi Sport GmbH emploie aujourd'hui environ 1200 personnes sur les sites de Neckarsulm et d'Ingolstadt.

La gamme de produits d'Audi Sport GmbH comprend actuellement les modèles suivants:

- Audi RS 3 Berline
- Audi RS Q3, Audi RS Q3 performance
- Audi RS 6 Avant, Audi RS 6 Avant performance
- Audi RS 7 Sportback, Audi RS 7 Sportback performance
- Audi TT RS Coupé, Audi TT RS Roadster
- Audi R8 Coupé, Audi R8 Spyder
- Audi S8 plus

- Fin -



Un nouveau nom à l'avenir: quattro GmbH devient Audi Sport GmbH